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أهلًا بعودتكم جميعاا. لذا، إذا كان بإمكانكم البدء في أخذ مقاعدكم، فسوف نبدأ في بضع  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

ا.  دقائق. شكرا

ا لكم على ما أبديتموه من صبر، كما أتقدم بك ا. هذا وشكرا ل بخالص اعتذاري عن البدء متأخرا

استمرار لمناقشتنا حول النظام الأوروبي لحماية البيانات العامة وفي ضوء المناقشات التي اختتمت 

بما ذا، رلللتو في جلسة مجموعة عمل عبر المجتمع حول النظام الأوروبي لحماية البيانات العامة. 

وء يضاا في ضن ألك، ولسابقةت المناقشاوء افي ض GAC ئنا كلتلخيص آرالجلسة دام استخايمكننا 

ا. لذا هل أعطي الكلمة إلى اثرين أم لورين؟ كاثرين، خؤمت نتھالتي رة الأخيالجلسة هذه ا را

 الميكروفون لك، تفضل.

 

 طاب مساؤكم جميعاا. أدُعى كاثرين باور بولست. أنا أحد الرؤساء المشاركين لمجموعة عمل بولست: -كاثرين باور

السلًمة العامة. من الجيد أن نراكم جميعاا هنا في هذه الجلسة في متابعة لجلسة عبر المجتمع حول 

 النظام الأوروبي لحماية البيانات العامة. وربما للبدء، أريد أن أشارك أهدافنا لھذه الجلسة.

للتو في جلسة  نلخّص سريعاا ما حدثإذاا، لدينا نصف ساعة فقط، وما نأمل أن نفعله أولاا هو أن  

ا انطباعاتكم التي قد ترغبون في مشاركتھا حول كيفية تطور مناقشات  عبر المجتمع، لنسمع أيضا

ي المجتمع. ومن ثم، في ضوء ذلك، لنقضي بضع دقائق نلقي نظرة على مناقشات النظام الأوروب

لحماية البيانات العامة خلًل هذا الأسبوع من الاجتماعات، حيث ستكون هذه الجلسة الأخيرة التي 

نركز فيھا على النظام الأوروبي لحماية البيانات العامة، على إعادة التفكير في مناقشات نموذج 

 ، والمناقشات المختلفة التي جرت مع مختلف مجموعات أصحابEPDPالوصول الموحد، عمل 

. فماذا يعني ذلك إذاا؟ GACـ لتالية لطوات الخاقليلً في ظر للنس هذا، ساأعلی م ثن مالمصلحة. و

على سبيل المثال، لما قد نود قوله في البيان أو كيف قد نرغب في المشاركة في المناقشات 

 المستقبلية.
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ا في جلسة عبر لذا هذه هي النقاط الثلًث التي نأمل أن نغطيھا خلًل نصف الساعة هذه. وربم 

المجتمع يمكننا بدء المناقشة ببعض الأفكار الخاصة بنا من مشاهدة النقاش. لورين، هل تريدين 

 البدء؟

 

ا أن أعبر عن شكري الكبير بالطبع، لأعضائنا في مجتمع  لورين كابين:  الأكبر الذين شاركوا  GACوأردت أيضا

لي هاينمان، الذين كانوا قادرين على إعطاء في الفريق، كريس لويس إيفانز، كريستينا مونتي، وآش

، حول اهتمامات إنفاذ القانون والمخاوف بشأن قضايا EPDPوجھات نظر كبيرة حول العمل في 

حماية البيانات. وأعتقد أن الثلًثة قد أضافوا معاا ثلًث وجھات نظر فريدة كانت مھمة جداا لمناقشتھا 

 عبر المجتمع.

النقاط القوية التي ظھرت في المناقشة كانت الحاجة الحقيقية للعمل  لذا للبدء، أعتقد أن إحدى 

الفوري والقيادة نحو منتج فعلي من حيث نموذج الوصول الموحد. ولأنه كان هناك بالتأكيد نقاش 

حول التأثير السلبي المحدد، فإن الافتقار إلى نھج متسق وموحد يتمثل في الاختصاصيين في مجال 

 مصالح إنفاذ القانون.الأمن السيبراني و

ا، ما أكد عليه جريج آرون من   ا، أن العديد  - SSACكان هناك أيضا وسمعنا عن هذا بالأمس أيضا

من الأشخاص في الخطوط الأمامية لإنفاذ القانون والأمن السيبراني لا يعرفون حتى كيفية طلب 

ية طلب هذه المعلومات. لذا المعلومات المنقحة وأن هناك الكثير من السياسات المختلفة حول كيف

 أعتقد أن هذه النقطة كانت مدفوعة حقاا.

بالإضافة إلى ذلك، على ما أسميه الجانب الإيجابي المتفائل، سمعنا من أمناء السجلًت والمسجلين 

أن هناك بعض الأنظمة التي توفر بالفعل هذا الوصول إلى الجمھور، وتطبيق القانون بطريقة 

لقانون موحدة. لقد سمعنا تحديداا من أمين سجل في المملكة المتحدة كان لديه نظام مخصص لإنفاذ ا

في المملكة المتحدة لتقديم الطلبات، وهي مصادق عليھا مسبقاا، ويبدو ذلك وكأنه شيء يمكن أن 

ا يمكن للمُسجلين أن يتطلعوا إليه وهم يتعاملون مع تطبيق القانون المحلي.  يكون نموذجا

تقد أن بالمائة، أع 96كما سمعنا إحصائية، على الأقل من هذا السجل، أنه في الواقع، أكثر من 

ر لنا هنا هو أنه ھظما ين فإذا، لبالمائة من طلبات الوصول ممنوحة بالفعل.  96الرقم، أكثر من 

ت سجلًء مناك أناد هبالتأکين لکد، وحولمول اصولوذج احاجة ملحة حقيقية لنمك ناط هفقس لي
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رع ائج بأسلنتو انحر يسير ويستمب أن لمجتمعي يجأن العمل امما يعني ك، لذبل بالفعون مويقن لآا

 ن.ما يمک

وليس هناك سبب لاتخاذ وقفة أو تسلسل المناقشات بطريقة ما والعمل على نموذج الوصول  

الموحد الذي يتم إجراؤه فقط بعد انتھاء عمل عملية تطوير السياسة المعجلة. وكانت هناك حجة 

لك إلى صرف مفادها أنه إذا بدأنا بالالتفاف حول محور مشكلًت الوصول المعقدة، فسيؤدي ذ

انتباه الناس إلى أن الاعتقاد بأن ما هو ممطلوب فعلًا بالنسبة لنا هو العودة بعجلًت الزمن إلى 

 بالكامل. WHOISالوراء والعودة لفتح وصول 

لكن المشرف على النقاش أخذ بالفعل نبض الجمھور بسؤاله صراحة، وكان هناك المئات من  

ك، فقد فاتتكم مناقشة مثيرة للغاية. سأل مدير الجلسة، بروس الناس في الغرفة. إذا لم تكونوا هنا

تومبكين، بشكل مباشر، من في هذا الجمھور يعتقدون أنه يجب علينا العودة إلى الوصول الكامل 

ا رفعوا أيديھم في تلك الغرفة المليئة بالمئات؟ شخص WHOISإلى  ؟ وهل تعرفون كم شخصا

ديد الأسطورة أنه بطريقة ما إذا كنا نتعامل مع قضايا واحد. بالضبط. لذلك هذا النوع من تب

الوصول، وهذا هو رمز الرغبة في العودة إلى أيام ما قبل النظام الأوروبي لحماية البيانات العامة 

 ومحاولة عدم الامتثال للقانون.

في له وتناود نل، هذا شيء لحاابيعة طبلذا فكرت أن اللجنة كانت فعالة للغاية بھذه الطريقة. و 

في بنما وفي لغة البيان المقترحة، فإننا  GAC. لقد كان موضوعاا لنصيحة سابقة من GACنصيحة 

في الواقع نعيد التأكيد على هذه النصيحة السابقة في قسم البيان الذي يتناول متابعة النصيحة 

 المسبقة.

أمررها إلى كاثرين لذلك أردت أن أؤكد على ذلك كواحدة من النقاط السريعة الرئيسية وربما س

 للنقاط السريعة الأخرى.

 

ا. أعتقد أنه ربما  بولست: -كاثرين باور نعم، أعتقد، لورين، لقد غطيت العناوين الرئيسية التي أردت مشاركتھا أيضا

للإكمال بشكل وجيز للغاية، أشار كريس لويس إيفانز حتى خلًل الجلسة إلى أن هذا التطور 

قد حدث  WHOISنا بحاجة إلى تغيير الطريقة التي ننظر بھا إلى المجتمعي نحو الاعتراف بأن

بالفعل في فترة قصيرة جداا وبطريقة دراماتيكية. لذا إذا كنت قد طلبت من العام الماضي، فربما 

ا. ولكن الآن وقد تم قبول هذا أننا بحاجة إلى الانتقال إلى  كان المنظور في الجمھور مختلفاا تماما
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، أعتقد أن هذا يضعنا في موقف أفضل لإجراء مناقشة بناءة حول هذه WHOISفھم جديد لنظام 

 القضايا.

ومن خلًل ما شاهدته من بعيد واليوم فيما يتعلق بالمناقشات التي جرت على مدار هذا الاجتماع،  

ا بشكل شخصي هو أن الكثير منھا كان بناّءا أكثر بطبيعته من المناقشات التي  فإن ما وجدته مشجعا

ا. على وجه الخصوص، تبرز هذه الجلسة عبر المجتمع باعتبارها جلسة تركز بشكل أج ريناها سابقا

ا وليس فقط على تكرار المواقف الراسخة. لذا كان هذا مفيداا للغاية.  خاص على المضي قدما

ت الالمجأنواع اجميع ن يمھا مدتقم لة يتك أدنارة هو أن هلمهذه احقا رز يبداا حواشيئاا د أن عتقوأ 

. هناك أدلة يتم تقديمھا حول تأثير المواصفات المؤقتة، ولكن الناس WHOISسياسة ر تأثيول ح

ا في تأثير أي سياسة مستقبلية بشكل عام، ويعطون ذلك الاعتبار اللًزم، والذي نعتقد  يفكرون أيضا

 أنه مفيد للغاية الآن لعملية تطوير السياسة.

تى بالنسبة لأجزاء المجتمع الذين يفضلون تأجيل مناقشة وأعتقد أن ما رأيناه اليوم هو أنه ح

، حتى مع تلك الأجزاء من GACالوصول، والذي لا نتفق عليه بالضرورة، بالطبع، بصفتنا 

المجتمع، يبدو أن هناك إدراكاا بأن هناك مصالح مھمة في السياسة العامة تتطلب توفير الوصول. 

 رك في هذه المسألة في نھاية المطاف.لذلك هناك اعتراف بأننا بحاجة إلى التح

، وأعتقد أن هذا ظھر مرة أخرى اليوم، أنه لا توجد حجج GACالآن، بالطبع، نعتقد نحن بصفتنا  

قوية للغاية لإرجاء هذه المناقشة. لأنه على الرغم من أنك تحتاج إلى عملية انعكاس على عناصر 

ك عن المناقشة حول شروط الوصول إلى البيانات التي سيتم جمعھا ولأي غرض، يمكن فصل ذل

تلك البيانات، لأنه سيتعين توفير الوصول إلى أي بيانات متناسبة ليتم توفير الوصول إليھا. وإذا 

تم استبعاد عنصر بيانات في المجموعة، فسيتم حذفھا ولا يلزم مناقشتھا. ولكن هذا لا يعني أننا 

 يجب أن نؤجل المناقشة بكاملھا حول الوصول.

ا يقة مناسبة للتقطركوم ليرى اخرة أمده تأكيم ت GACف قومد أن عتقك ألذل  وء في ضدم، خصوصا

ل لمستقباعملية في تكون أي ست المؤقتة، وصفاوالمء انتھاأنه كان لدينا وقت قليل للغاية قبل احقيقة 

 ج إلى سرعة كبيرة لتقديمھا في الوقت المناسب.تحتا

في هذه الجلسة. ونرحب، بالطبع، بالمشاركة من المشاركين الثلًثة فھذه بالفعل هي نقاطنا السريعة 

 أو من الآخرين. وأنا أرى كافوس. نعم، من فضلك، ممثل إيران.
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ا لكم جميعاا. نحن، بصفتنا  ممثل إيران:  ا لك يا لورين. شكرا ا لك، كاثرين. شكرا ، نعرف ما نريد، لكن GACشكرا

علينا إقناع الآخرين بالتعرف على ما نريد. لا أعتقد أننا يمكن أن نتحدث عن أنفسنا فقط. يجب أن 

ننظر في كيفية سد الفجوة، وفجوة الفھم. وتوجد وجھات نظر مختلفة. أحد الآراء هو أننا نحتاج 

خاص المكلفين بإنفاذ القانون على الفور، في أقرب وقت ممكن، لأن هناك بعض العيوب أمام الأش

 للوصول إلى البيانات.

وقال الآخر إنه نعم، يمكننا القيام بذلك، ولكن وفقا للمبدأ أو الجدول الزمني في الميثاق، وضعوه  

في الخطوة الأخيرة. ومن ثم يعتقد الناس أننا قد نفعل ذلك بعد مرور عام واحد. بعض الأشخاص 

بذلك داخل نفس الفريق. بعض الأشخاص الآخرين يقولون إننا قد الآخرين يقولون أننا قد نقوم 

ا واحداا على الأقل يقول إننا  PDPنقوم بذلك مع فريق مختلف، مع  مختلفة. واليوم، سمعت شخصا

 لا نحتاج إلى نموذج وصول موحد. لذلك علينا ملء هذه الفجوة.

 EPDPالميثاق، ولكن لا شيء يمنع فريق ما نعتقده، لأننا لسنا مؤلفين للميثاق، يجب علينا احترام  

ا بعد وضع التقرير الأولي للتعليق العام. فلديھم  من البدء في معالجة نموذج الوصول الموحد فورا

ا. وفي غضون ذلك، يمكن أن ينظروا إلى المسألة. والھدف من ذلك  45بعض الوقت. لديھم  يوما

يء. لذلك يتم الاتفاق على المصطلح القياسي هو أنه في غضون عام واحد، ينبغي الانتھاء من كل ش

 لا يتم الاتفاق على شيء حتى يتم الاتفاق على كل شيء.

 PDPومع ذلك، قد لا يكون من المناسب تأجيلھا بعد وبشكل خاص عدم ملًءمتھا لتقديمھا إلى  

أخرى وهكذا. وما زال بعض الناس يدفعون إلى ضرورة تنسيق عملية تطوير السياسة حيث لم 

ق يرملًئمة لفءا وبنار کثأيقة طرسالتنا بل رصيوبحاجة لتن ننا نحد أعتقك ألذليتم الاتفاق عليھا. 

EPDP ص.لأشخان ابيوة لفجض افي تخفيدء لبابغية و 

لا تزال هناك مجتمعات أو أصحاب مصلحة، يدفعون أننا يجب أن نؤجلھا قدر الإمكان. وآخرون،  

تعين علينا القيام بذلك. لا أعتقد أنه ينبغي لنا أن نقول أن ليس لديھم نفس وجھات النظر. ومن ثم ي

هذا ما نريده. يعلم الجميع أن هذا ما نريده، ولكن يجب أن يكون لدينا نوع من التوازن بين ما يريده 

الآخرون للوصول إلى نوع من التوازن. ثم بناء على هذا التوازن لدينا إجماع. هذه هي الفكرة، 

ا.أعتقد، الرسالة. ش  كرا
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ا أن  لورين كابين:  ا لك كافوس. وأنا أعلم أن الولايات المتحدة تريد أن تتحدث، ولكني أريد أن أوضح أيضا شكرا

، لھا معنى محدد وليس مرادفاا لنموذج EPDPالطريقة التي ينعكس بھا الوصول في ميثاق 

ا.  الوصول الموحد، والذي يشير بالفعل إلى عملية وإجراء مختلف تماما

ا، أعتقد أنه من المھم إجراء هذا التمييز لأننا عندما نتحدث عن نموذج الوصول الموحد، فإن لذ 

مثل مجموعات المستخدمين،  EPDPذلك يتحدث عن عدد من الأشياء التي تكون خارج عملية 

وتحديد نظام الاعتماد لھذه المجموعة، و القواعد لھذه المجموعات، على سبيل المثال فقط. لكن، 

، بعد ذلك. لكن نقطتك العامة، بالطبع، هي التي يجب أن نضعھا في الاعتبار في نھجنا لكيفية آشلي

 إقناع الناس بأن وجھة نظرنا جديرة بالثقة.

 

ا. آشلي مع الولايات المتحدة أريد فقط أن أشاهد تفاؤل كافوس. ويجدر بي القول أنني ليس  ممثل الولايات المتحدة الأمريكية:  شكرا

وفرصة للتحدث عن نماذج الوصول وحتى  EPDPالتفاؤل. أعتقد أن هناك دمج في ميثاق  لدي هذا

ا لأنه ليس سؤالاا متعلقاا بالالتزام وأن المحادثة يجب أن تحدث نموذج الوصول الشامل.  ولكن نظرا

ا قليلًا هنا، لكنني لا أرى حتى أن مجموعة   EPDPبعد تغطية الأسئلة المبوبة، فربما أكون متشائما

هذه قادرة على بدء المحادثة. وهذا لأنه بينما سيتم إصدار التقرير في نوفمبر، فإن هذا التقرير لن 

 ون السياسة النھائية التي نقترحھا. لا أعتقد أنھا ستكون قريبة من ذلك.يك

لذلك أعتقد أننا ما زلنا ننادي، ربما بطرق بناءة أكثر لنأخذ نقطة كافوس، أعتقد أننا نحتاج إلى  

مواصلة الدعوة إلى أن لدينا محادثة متوازية، إن لم يكن أي شيء آخر، فقط للتأكد من أننا نستطيع 

 في فھم ما نتحدث عنه. البدء

لكنني أؤكد على أننا ربما نحتاج إلى أن نكون أكثر ليونة قليلًا في الخطابة وأكثر بناّءة في نبرتنا، 

ا.  ربما لجعل وجھات نظرنا مفھومة بشكل أفضل وربما حتى مقبولة. شكرا

 

كيز على كيفية تأثير ذلك على النقاط السريعة الأخرى من جلسة عبر المجتمع، ولا سيما مع التر لورين كابين: 

 كل من محتوى ولغة البيان لدينا في هذه القضية؟
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صحيح، لذا أعتقد أني أشكركم على تعليقاتكم على تلك الجلسة التي أعتقد أنھا قد أعادتنا بالفعل إلى  بولست: -كاثرين باور

سية التي رأيناها هناك، المنظور الأوسع للمناقشات هذا الأسبوع. وهناك بعض النقاط السريعة الرئي

سأطرحھا هنا، أولاا وقبل كل شيء، ما مدى فائدة وجود دليل على كل من تأثير التغييرات التي تم 

تنفيذها بالفعل والتأثير المحتمل للترتيبات المستقبلية. لذا فإن النظر إلى الأمام ومحاولة رؤية ما قد 

من الأطراف المتعاقدة وعلى مستخدمي  تخلقه السياسة المستقبلية من حيث التأثير على كل

WHOIS  وعلى بقية المجتمع أمر مفيد للغاية وأعتقد أنه شيء رأيناه هنا قد يكون تم تطويره بشكل

 التالية. ICANNأكبر في اجتماعات 

مرة أخرى، يبدو أن النغمة كانت بشكل عام أكثر بناّءة وتعاونية مما كانت عليه في الاجتماعات  

أو أنه أصبح أكثر وضوحا  -عتقد أن ما أصبح أكثر وضوحا هو أنه ليس بالضرورة الأخيرة. وأ

أن النظام الأوروبي لحماية البيانات العامة في حد ذاته ليس هو القضية، على الرغم من أن البعض 

ينظر إليه على هذا النحو. ولكننا نرى أن هذا الرقم يتضاءل، وهو بشكل عام التقدير بأن النظام 

وبي لحماية البيانات العامة لا يحظر معالجة البيانات وإنما يتطلب ببساطة أن تكون المعالجة الأور

متناسبة مع التداخل مع الحق الأساسي لخصوصية الفرد. وأن معالجة البيانات لا يمكن تنفيذها 

ن هذه بشكل متھالك دون أي اعتبار. أعتقد أن معظم الناس قد وصلوا الآن إلى هذا الحد، ونعتقد أ

 نقطة بداية جيدة جداا لتطوير السياسة الصحيحة. تفضل كافوس.

 

ا لك، كاثرين. ربما لم يكن كلًمي واضح. لم أكن أشير إلى ما بعد إصدار التقرير الأولي الذي  ممثل إيران:  شكرا

نات بدأنا العمل فيه على نموذج وصول موحد. إنھا أننا بدأنا العمل على الوصول، لأننا حددنا البيا

التي علينا أن نجمعھا، وكيفية معالجة البيانات، وأين وكيف نكشف عن البيانات أو نقل البيانات ثم 

كشفھا، وكيف نخزن البيانات. ثم علينا أن نرى ما هو الوصول إلى كل هذه الأشياء. كنت أشير 

ا.إلى الوصول بعد الانتھاء من التقرير الأولي. لم أكن أشير إلى نموذج الوصول الم  وحد. شكرا
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ا لكم شكذا، ل بولست: -كاثرين باور ر ونعكسه لأمدة هذا اباستعان لآوم انقوف سونا هيضاا أمة دلمقت اخلًدلماجميعاا على را

ن لآاقفھا وضيح مولت GACـ لملًئمة لطرق الن والبيااللغة في ج هذه امادلإل السبل فضعلى أ

ا لكميجابية ءة وإيقة بنّاطرب  جميعاا على اهتمامكم. تجاه بقية المجتمع. شكرا

 

ا لورين. إذن، هذا يختم هذه الجلسة حول النظام  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  شكرا جزيلًا لكم كاثرين وشكرا

وإذا أعطيتونا بضع دقائق حتى نحصل على البيان، فإن النسخة الأوروبي لحماية البيانات العامة. 

ت الحالي، قولافي الحالية من البيان على الشاشة، ومن ثم يمكننا المضي قدما في مناقشة البيان. و

ل سنعمك لذل، قليلًان يرمتأخ CCWGلمجتمع ر اعبل لعماعة ولمجمون کرلمشاء اسارؤلون ايکد ق

 ون.ما يأتدعنرى خرة أمف قونتوف سن ولبيااعلی لغة 

 

 ]نھاية النص المدون[


